



VIGILIA DIOCESANA DE PENTECOSTÉS

“Laicos por vocación, llamados a la misión”

18 de mayo de 2024

Preside

Mons. José Ángel Saiz Meneses

Arzobispo de Sevilla

Santa Iglesia Catedral de Sevilla, 20 h

(El acceso se realizará por las puertas de San Miguel y de Palos)

6 de mayo de 2024

VIGILIA DIOCESANA DE PENTECOSTÉS 2024

Nos alegra saludarte de nuevo, ya próximos a **Pentecostés**, vamos adelante en este tiempo de Pascua, con alegría y esperanza.

La **Solemnidad de Pentecostés** la celebraremos en la tradicional **VIGILIA DIOCESANA DE PENTECOSTÉS**, presidida por **mons. José Ángel**

Saiz Meneses, Arzobispo de Sevilla. La Vigilia se celebrará en la **Catedral de Sevilla** el **sábado 18 de mayo a las 20 horas**. Las puertas de la Catedral (san Miguel y Palos) estarán abiertas una hora antes, no hará falta invitación para acceder al templo. Invitamos a todos a vivir juntos este momento de gracia y bendición.

En la **Vigilia Diocesana de Pentecostés** daremos gracias al Señor por su presencia en medio de nosotros, especialmente convocamos a todos aquellos que han vivido en este año un nuevo encuentro con el Señor, a través de **diversas iniciativas de Primer Anuncio** (*Cursillos de Cristiandad, Seminarios de Vida en el Espíritu, retiros de Emaús y otros encuentros de las muchas realidades apostólicas y evangelizadoras que tenemos en nuestra Archidiócesis*). Estas personas, que han vivido un nuevo primer anuncio, durante la Vigilia expresarán, a través de un gesto, su deseo de seguir a Jesús con el impulso del Espíritu Santo.

Al final de la Vigilia se dará a conocer la **síntesis diocesana de esta fase del Sínodo**. Convocamos también a todas las personas y grupos que han participado en este proceso sinodal en marcha "*que es el camino que Dios espera de la Iglesia del tercer milenio*" como nos recuerda en muchas ocasiones el papa Francisco.

Con el fin de compartir entre todos momentos de alegría y hermandad a continuación de la Vigilia tendremos un **ágape fraterno** en el Patio de los Naranjos de la Catedral de Sevilla. Para ello compartiremos lo que llevemos entre todos, la entrega de lo que aportemos se hará, entrando por la Puerta de Palos - plaza de la Virgen de los Reyes, a la derecha junto al acceso al Patio de los Naranjos, hasta las 19.45 horas.

Para mejor organización y previsión de las necesidades, adjuntamos enlace con el **formulario para confirmar la presencia** en la Vigilia y participar en el **ágape fraterno**, este se deberá enviar como muy tarde el 15 mayo, inclusive. Es importante indicar el número de personas que asistirán por grupo o institución, en su caso, con el fin de prepararlo todo adecuadamente.

[FORMULARIO DE CONFIRMACIÓN DE ASISTENCIA](#)

La **Delegación diocesana de Apostolado Seglar**, conjuntamente con la **Vicaría de la Nueva Evangelización** y las delegaciones de **Catequesis, Familia y Vida, Pastoral para Jóvenes, Educación, Migraciones** y otras delegaciones e instituciones de nuestra Archidiócesis animamos a participar en la

Vigilia a todos los grupos y las comunidades parroquiales, vida consagrada, asociaciones y nuevas realidades eclesiales, así como al laicado en general.

El Espíritu Santo sopla donde quiere, unidos para que el mundo crea.

Un abrazo cordial.

Comité organizador de la Vigilia Diocesana de Pentecostés
